

1面 (師団) : 師団演習・協同訓練
 2面 (連隊) : 新隊員前期教育(32普連)
 3面 (連隊) : 中隊等訓練検閲(34普連)
 4面 (大隊・隊) : 春季演習場整備(1施大)
 5面 (大隊・隊) : 大隊射撃野営訓練(1偵戦大)



フォロワー募集
@第1師団で検索

令和6年6月25日 第26号

師団は5月8日から7月2日までの間、首都機動隊に必要な作戦遂行能力の向上を図ることを目的に、情勢移動に応じた作戦準備から作戦行動について恒常的隊務と並行して約2ヶ月にわたる第1次師団演習に臨んだ。

6月24日には映画「ドラマのロケ地として使用されている首都圈外郭放水路（埼玉県春日部市）において、第34普通科連隊を主力として、第1後方支援連隊、第1通信連隊を主戦力として、一つ地下へと安全かつ迅速に進入した。

訓練は外郭放水路調査訓練で実施された。訓練は外郭放水路調査水槽内外に、不審者が人質を取り逃走したとの想定を取り行われた。34普通科は関係機関と連携を図り速やかに情報を収集し、水槽内の構造及び不審者の位置等の概要を把握した。

以降作戦手順を実施し、有線による通信を確保しつつ地下へと安全かつ迅速に進入した。

人質に危機を及ぼすことなく無事に確保して任務を完遂した。(写真)
訓練に参加した隊員から「今、現場で緊急の情報のみで突撃しなければならない不安があった。そのため緊張感が高まり、より実戦に即した訓練ができた」との声や、「映画などで見た景色の中で訓練をされた良かった。しかし本当の戦闘地域にならないよう弛まぬ訓練を繰り返す力が得たい」となどの声が聞かれた。

首都圏外郭用水路で撃滅掃討作戦

師団はより実際的に各種事態対応における任務遂行能力の向上を図るため、師団長要望事項の一「創造的破壊への挑戦」に基づき、訓練場所を自衛隊の訓練施設ではなく、現実の公共施設等を用いて行うとともに、関係各機関の参加協力を得て各種共同訓練を実施し、首都機能維持に寄与し得る真に戦える部隊の創造に努めている。

対
テ
ト

現地・現物でリアルな想定で訓練

訓練を地下宮殿・都営地下鉄駅で

リアルな訓練は部隊を強くする

化学剤散布を想定した対処訓練

6月10日 鉄大江戸線都府前駅において1特防を主力として1普連、1後支連及び26警と関係各機関が地下鉄サリン対処に係る共同訓練を実施した。

訓練は地下鉄各線で、不審な液体が入った瓶が残置される事象が同時複数箇所で確認され、多数の乗客に座撃等の症状が発生し、電車は各駅において緊急停車中であるとの想定の下に行われた。

1特防は駅構内の施設構造に応じた化学剤汚染度調査、検査・検知・検査及び除染を126警及び

て行い、同時に傷病者の救出・搬送についても連絡、1後支援及び関係機関が共同して行った。(写真右)

突入小隊 任務を完遂せよ

第1普通科連隊は5月8日から6月13日までの間、練馬駐屯地、朝霞駐屯地及び北・東富士演習場において、令和6年度突入小隊指導者集合訓練（師団レンジャー練成）を実施した。



東富士演習場の市街地訓練場で建物内の索敵を行う

隊要員に対して「住民渾在下の市街地において、敵グリラコマンドウ等を立てこもる建物を制圧する任務を完遂しうる小隊の小隊長・分隊長等の指導者を育成する目的で選ばれた。

において各種戦闘能力を組織化できるよう善意に一致し、
地戦闘及び任務における行動を練度に応じて訓練した。
この中で、指揮部以下による認識統一や各機関別の練度判定・実弾射撃

の指導者として、所練度に到達させ、所練目的を達成した。

、必
成、
から
毎日投稿しております
フオ！いいね！
お願ひします！



認識統一を図る指導者要員



迅速・正確な射撃訓練を朝霞訓練場至近距離射場で行う

訓練・行動訓練においては想定付与に基づき、必要な見積・計画の作成、状況下における潜入から建物の制圧までの一連の行動を演練し、突入小隊の指導者として、所望の練度に到達させ、その訓練目的を達成した。

翻訳のための
第1普通科連隊

全身全靈で臨む戦闘訓練

新隊員を感化・善導していくには少しでも成功体験をさせたいと熱い想いを聞くことができた。



地雷原通過口を慎重に通過する自衛官候補生



団体戦を優勝した1中隊



威風堂々息の合ったマーチング（1中隊）
かつたが優秀をすることです。
い通りに出来た返しをすることが出来てほ
た。 また決勝では した。
共に切磋琢磨できたらつばさ期と戦えて感動深かつたと語

しつつ、マーチングを
披露その吹奏技術とド
リルの完成度を得点化
し、第1音楽隊及び第
302保安警務中隊が
審査・採点をした。
優勝は島の合った堂々
とした行進と、見事な
ながらの競技会となつた
に臨んだ。
らっぱ教育の教官をし
づて、東四から思

第32普通科連隊は28日らっぱ競技会を実施した。今年は自衛隊の吹奏技能及び諸式の基づく基本教練動作を

連隊一を懸けてらつば競技会

ノクを制したのは

タンキンクで力強く吹奏した第1中隊が優勝し、僅差で第5中隊が準優勝となりた。個人戦の結果



自ら先頭に立ち勧告を行う
池田三曹

実物車両に会場 大賑わい

静岡ホビーショーで車両展示



偵察用オートバイの感触を楽しむ来場者

34普連は5月10日から12日の間、静岡市のツインメッセ静岡で行われた「第62回静岡ホビーショー」に協力し、自衛隊への理解促進を図るとともに本イベントの盛況に寄与した。

ホビーショーは国内の模型メーカーが一堂に会して行われるピックアップであり、連日、会場には大勢の来場者が訪れ、実際に屋外スペースに偵察用オートバイ、高機動

車及び軽装甲機動車の展示・説明を実施した。

連休とあって会場には大勢の来場者が訪れ、実物の車両に触れたり、乗って記念撮影をするなど普段できない体験を大いに楽しんでいた。



フォロワー募集

X

で

本号の詳細は

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

で

頭号 清談

「仲間と成長できる組織」

第34普通科連隊長 1等陸佐 兜 智之

第34普通科連隊長の兜智之です。34連隊は静岡県御殿場市の板妻駐屯地に所在し県全域の防衛警備・災害派遣を担任する、橋(たばな)連隊とも呼称される部隊です。

旧陸軍において国民の多くの尊敬を集めめた橋中佐が所在したのが静岡歩兵第34連隊であり、昭和37年に陸自普通科連隊を新編する際、多くの皆様の嘆願により「34」を冠することになったこと

が由来です。伝統があり、地域の方々から信頼を得ている連隊において連隊長として勤務できること

は身に余る光栄であります。

そんな私も少年野球を皮切りに、中高はサッカー

に明けられ、自衛隊に関わった少年で、「自衛隊」という選択肢は全く

ともない北海道の片田舎で育った少年で、「自衛隊」という選択肢は全く

ありませんでした。

受験料がかからない模擬試験」として同級生か

ら誘われ地元の駐屯地で

防大を受験しました。そ

こで初めて自衛官の凛とした姿を目の当たりにし、幹部自衛官という道もあ

りかなと思つたのを覚えています。

合格発表時期が早いという特性にもハ

マリ、防大への進学を決

めました。

防大では決して面白く

な学生とは言えませんで

したが、サッカーだけは

勘定ではなく、日本の平

和と安定といった極めて

純粋なもので。

自衛隊という職業は間違

いなく人を成長させてく

れます。きっかけは「受

験料がかからない模擬試

験」でしたが自分がこの

で入隊、現在は1普連代

表選手として活躍、4月

に実施された全日本統剣

道優勝大会では副将として

チームをけん引し、準

優勝へと導いた立役者で

す。

今まで未熟者では御座

いますが、今後ともご指

導をよろしくお願い致し

ます。

今月の頭号男子は練馬

駐屯地に所在する、第1

普通科連隊の郷右近3曹

です。伝統ある頭号第1

普通科連隊の統剣道練成

隊に参加したいという思

いで、令和2年に再任用

す。

郷右近3曹は、

Q1・普段の業務は?

Q2・最も思い出深い訓

練は?

Q3・最も思い出深い訓

練は?

Q4・今後の目標は?

真剣に取り組みました。
全寮制で厳しい訓練や学業などもありましたが、限られた時間の中でチームとして強くなることを目指していました。その経験は連隊長となつた今でも生きていますし、生涯の友人を多数得ました。

仲間と一緒に本当に追求しまし。

そこで、その経験は連

隊長となつた今でも生き

ています。

皆さんも様々な訓練や活動を仲間と一緒に前向きに取り組むことで同じようになります。

職業を選択して本当に良

かったと思っています。

皆さんも様々な訓練や活動を仲間と一緒に前向きに取り組むことで同じようになります。

職業を選択して本当に良

かったと思っています。